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Letra inicial do segundo termo
Vogal igual

à final do prefixo vogal h r s b m n outras
Prefixos Exemplos

       

1. não se usa hífen quando o segundo termo perdeu o h original: desumano, inábil
2. usa-se o hífen quando formar com a outra palavra um adjetivo ou substantivo
3. quando a pronúncia for fechada (pos, pre, pro), liga-se sem hífen ao outro termo: preencher, 
posposto (exceções: preaquecer, predeterminar, preestabelecer, preexistir)

circum-ambiente, circum-navegar, panceleste

cibercafé, ciberespaço, interdisciplinar, super-homem, superamigo

subalugar, sub-reitor, sub-humano

malsucedido, mal-estar, mal-humorado, malnascido

coautor, cooperar, corresponsável, reavaliar, reescrever

anti-inflamatório, antissocial, arqui-inimigo, autoestima, autorretrato,
autossuficiente, contrarregra, contra-ataque, extrasseco, infraestrutura,
infravermelho, maxidesvalorização, mega-amiga, micro-organismo,
microssistema, mini-instrumento, minissaia, motosserra, multirracial,
neoneonatal, proto-história, pseudociência, semiárido, semi-integral,
semirrígido, sobre-erguer, sobre-humano, sobressaia, socioeconômico,  
suprassumo, tele-homenagem, ultra-apressado, ultrainterino,
ultrassom, vasodilatador.

aero, agro, alvi, ante, 
anti, arqui, auto,
contra, des1, eletro, 
entre, extra, foto, geo, 
hidro, in1, infra, intra, 
macro, maxi, mega, mi-
cro, mini, moto, multi, 
nano, neo, pluri, poli, 
proto, pseudo, retro, 
semi, sobre, socio, 
supra, tele, tri, ultra, 
vaso, video

além-mar, bem-educado, pré-natal, pró-reitor, recém-nascido, 
sem-terra, vice-campeão

além, aquém, bem2,
ex, pós3, pré3, pró3, 
recém, sem, vice

circum, pan

ciber, hiper, inter, super

O uso do hífen muda com o Novo Acordo. O quadro abaixo
mostra os prefixos em que o hífen deve ou não ser empregado.

 junta-se com hífen              junta-se sem hífen

sob, sub

mal2

co, re

Atenção: Quando a pronúncia exigir, dobram-se o r e o s do segundo termo.


